

Ibagué, 22 de abril de 2025

Comunicado de prensa 606

Se confirma el primer caso de fiebre amarilla en Ibagué

Se trata de una menor de 15 años de edad, habitante de la comuna Dos, que ya fue dada de alta y permanece fuera de peligro.

Las autoridades sanitarias de Ibagué confirmaron el primer caso de fiebre amarilla en la ciudad.

Se trata de una menor de 15 años de edad que ya se encuentra fuera de peligro en su lugar de residencia.

De acuerdo con el reporte oficial, la paciente fue valorada en una IPS local y luego trasladada a la ciudad Manizales, ya que requería atención de un infectólogo pediátrico.

Sin embargo, fue dada de alta y ya se encuentra en su vivienda guardando todas las medidas necesarias para su recuperación.

“Este es el primer caso oficial, por eso estamos trabajando desde ya con expertos para iniciar el cerco epidemiológico en la zona donde se registró el caso y hacer un ejercicio integral de la situación. Así, lograremos identificar con cuántas personas tuvo contacto la menor”, dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

La funcionaria también reiteró que desde que inició la contingencia (Primero de noviembre de 2024) se han aplicado 57.303 vacunas en diferentes puntos de la ciudad.

Asimismo, invitó a la comunidad a que se vacune en los puntos fijos del Terminal de Transporte, aeropuerto Perales, e IPS.

“La única manera de prevenir la fiebre amarilla es vacunándose. Así que invitamos a los ibaguereños a que lo hagan, es completamente gratis”, concluyó Ospina.

Recuerde que la vacuna se puede aplicar en población mayor a 9 meses, sin límite de edad y se aplica una única vez en la vida.